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議会広報広聴委員会記録 
平成 27年 11月 9日(月) 

16：00 ～ 16：25 

議会第１委員会室 

 

【出席者】足立委 員 、 岡野委 員 、 柳楽委 員 、 串﨑委 員 、 小川委 員  

野藤委 員 、 飛野委 員 、 芦谷委 員 、 平石委 員 、 牛尾昭委 員  

【事務局】 外浦次長、田中書記 

 

議 題 

１ 臨時委員長の指名について  飛野委員 

        

2 委員長の互選について 

     委員長  芦谷 英夫           

 

3 副委員長の互選について 

   副委員長 串﨑 利行            

 

4 座席の指定について  別紙のとおり 

  

5 閉会中の継続調査の申し出について 別紙のとおり議長に申し出 

 

6 その他 

 （1）委員会の積立について 12月より毎月2,000円 

 （2）次回委員会予定    平成27年12月4日(金) 第１委員会室 

               個人一般質問終了後 

 

【議事の経過】 

〔 16時 00 分 開議 〕 

１ 臨時委員長の指名について 

田中書記    それでは、皆様お疲れのところ、申し訳ありませんが、始めさせていた

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 
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だきます。担当書記の田中です。お願いします。臨時委員長の指名です

がはじめての委員会ですので、浜田市議会委員会条例の規定により、年

長委員の飛野委員さんに臨時委員長をお願いいたします。 

飛野委員     年長ということで、私が臨時委員長の職務を行います。どうぞよろしく

お願いいたします。 

2 委員長の互選について 

飛野臨時委員長  お諮りします。委員長の互選は指名推薦の方法と投票の方法がありまが

いかがしましょうか。 

牛尾昭委員   指名でお願いします。 

飛野臨時委員長 推薦という声がありました。指名推薦の方法で意義はありませんか。 

  （「なし」という声。） 

飛野臨時委員長 ご異議がありませんようですので、指名推薦で行うことに決しました。 

どなたか指名がございますか。 

牛尾昭委員   はい。 

飛野臨時委員長 はい、牛尾昭委員 

牛尾昭委員   芦谷英夫委員を推薦します。 

飛野臨時委員長 ただいま、芦谷英夫委員の推薦がありましたが、芦谷英夫委員を委員長

にすることにご異議ありませんか。 

（「なし」という声。） 

飛野臨時委員長 ご異議なしと認めます。よって、芦谷委員が委員長に当選されました。 

それでは、委員長に交代します。 

芦谷委員長   失礼します。図らずも委員長に推薦されました。これまでの委員会の方

針に従い２年間頑張ります。よろしくお願いします。 

3 副委員長の互選について 

芦谷委員長   それでは、３点目、副委員長の互選についてです。指名推薦と投票の方

法がありますが、いかがいたしましょうか。 

牛尾昭委員   指名推薦でお願いします。 

芦谷委員長   指名推薦でよろしいでしょうか。 

（「はい」という声。） 

芦谷委員長   それでは、指名について、どなたかありましたらお願いします。 

野藤委員    串﨑委員を推薦します。 

芦谷委員長   はい。今副委員長に串﨑委員との声がありましたが、よろしいでしょう

か。 

（「はい」という声。） 

芦谷委員長   では、串﨑委員が、副委員長に当選されました。席の方へどうぞ。 
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串﨑副委員長  委員長をサポートしながら、頑張っていきます。よろしくお願いします。 

4 座席の指定について 

芦谷委員長   それでは、議題４点目です。座席の指定ですが、これについては事務局

からなにかありますか。 

外浦次長    別にございません。 

芦谷委員長   それでは、今お座りの席でよろしいでしょうか。 

  （「はい」という声。） 

芦谷委員長   それでは、今お座りの席で指定します。 

5 閉会中の継続調査の申し出について 

芦谷委員長   議題５点目です。閉会中の継続調査の申し出についてであります。お手

元の資料に沿って、議長に対して申し出を行うことでよろしいでしょう

か。 

（「はい」という声。） 

芦谷委員長   それで決定されました。 

6 その他   （1）委員会の積立について 

芦谷委員長   委員会の積み立てについてです。これにつきまして、事務局からお願い

します。 

田中書記    委員会では、毎月2,000円ずつ徴収しておりましたが、積み立てをされ

るのであれば、委員長名で通帳を作って、事務局で保管したいと思います

がいかがいたしましょうか。 

芦谷委員長   今、ありましたように、毎月2,000円ずつ積立ということですがよろし

いでしょうか。 

（「はい」という声。） 

田中書記    それでは、12月から積み立てをします。 

（2）次回委員会予定  

芦谷委員長   次会の委員会の予定は平成27年12月4日(金)、第１委員会室で、個人一

般質問終了後です。よろしいですか。 

          （「はい」という声。） 

芦谷委員長   それでは、以上で終わります。ありがとうございました。 

 

浜田市議会委員会条例第65条第１項の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  芦谷 英夫  印 

 

〔 16 時 25 分 閉議 〕 


